

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Stadtentwicklungsausschuss	31.10.2019

Mündliche Anfrage RM Sterck zur Baulücke Richard-Wagner-Str.

Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen (STEA 19.09.2019)

Anfrage:

RM Sterck verweist auf einen Artikel in der Kölnischen Rundschau, der vor einem Jahr veröffentlicht wurde, in dem zu lesen gewesen sei, dass sich an der Baulücke in der Richard-Wagner-Straße etwas tue. Er erkundigt sich in diesem Zusammenhang nach dem aktuellen Sachstand, und ob es bei dem dortigen Dreifachgrundstück eine neue Entwicklung bezüglich einer Bebauung gebe oder zahle der Eigentümer weiterhin lediglich eine monatliche Strafgebühr.

Antwort:

Zum aktuellen Sachstand hat die Verwaltung aus Anlass einer Beschlussempfehlung der BV 1- Innenstadt eine Beschlussvorlage für den Liegenschaftsausschuss mit Vorberatung im Stadtentwicklungsausschuss (LA 1. Durchgang 29.10.2019, STEA 31.10.2019, LA 2. Durchgang 15.11.2019) erstellt. Hierauf wird verwiesen.

Aktuellere Entwicklungen sind der Verwaltung nicht bekannt. Insbesondere liegen keine neuen Bauanträge oder Bauvoranfragen vor.

gez. Greitemann